
Punto n. 6

INTERROGAZIONE  PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI  AGNESE  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
IMPIANTO DI TRATTAMENTO DELLA FRAZIONE ORGANICA

PREMESSO CHE

− In  data  03/08/2018  l’amministrazione  comunale  di  Maiolati  Spontini  ha  diffuso  un
comunicato stampa avente ad oggetto: “Il sindaco fa chiarezza sulla questione degli impianti
per il ciclo dei rifiuti urbani”;

− In  tale  comunicato,  il  Sindaco  Domizioli,  tra  l’altro,  riporta  quanto  già  sostenuto  nella
commissione  consiliare  permanente  n.  3  del  Comune  di  Jesi  del  03/07/2018  avente  ad
oggetto:  “Gestione  dei  rifiuti  nella  vallesina,  presente  e  futuro:  audizione  con  la
rappresentanza  dell’ATA rifiuti”,  in  merito  alla  disponibilità  del  Comune  di  Maiolati
Spontini ad ospitare un impianto di trattamento della frazione organica dei rifiuti;

− In particolare,  il  Sindaco Domizioli  scrive “Questa candidatura è emersa a seguito della
richiesta dell’ATA che,  in base alle esigenze cogenti,  derivanti  anche dalla possibilità di
beneficiare di incentivi collegati alla produzione del biometano, ha fissato delle priorità in
tema di impiantistica” e continua “La candidatura di Maiolati Spontini ha avuto il merito di
responsabilizzare alla questione anche altri Comuni.  Ancona, Jesi e Fabriano hanno infatti
poco dopo avanzato la stessa nostra disponibilità ad ospitare l’impianto, consapevoli che la
localizzazione e  la  realizzazione nel  territorio provinciale  non è fattore secondario nella
determinazione della tariffa a carico dei cittadini e delle famiglie”;

SI CHIEDE AL SINDACO

− se quanto dichiarato dal Sindaco Domizioli circa la disponibilità ad ospitare l’impianto da
parte del Comune di Jesi Corrisponda a verità;

− e, in caso di risposta affermativa a quanto sopra, di avere informazioni più dettagliate al
riguardo.


